

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

702-02032023 | MAR 02



Autos autónomos tiene 4 veces menos accidentes que autos conducidos por humanos

- Al parecer las distracciones de los conductores pesan mucho en estas estadísticas

GM eliminará 500 puestos de trabajo pese a ganar 10,000 millones de dólares

- General Motors (GM) eliminará 500 puestos de trabajo un mes después de que sus directivos aseguraran que no habría despidos en la compañía y pese a ganar casi 10,000 millones de dólares en 2022.

Subaru lanzó la nueva Outback 2023

- La firma japonesa, famosa por su motor central, está reposicionándose exitosamente en México

AUTOS AUTÓNOMOS TIENE 4 VECES MENOS ACCIDENTES QUE AUTOS CONducIDOS POR HUMANOS

Los autos autónomos son más seguros que uno conducido por una persona en México, de acuerdo con un estudio que midió la cantidad de accidentes por distancia. Esta conclusión se alcanzó después de analizar más de 10 millones de kilómetros recorridos a lo largo de todo el país, entre automovilistas y motociclistas. De acuerdo con un estudio de 2022 en Estados Unidos, se estima que los vehículos autónomos tienen solo un accidente cada 176 mil kilómetros. En cambio, los automovilistas en México tienen, en promedio, un accidente cada 46 mil kilómetros recorridos, lo que significa que chocan casi cuatro veces más que los autos conducidos por satélites, en una distancia equivalente. Por su parte, las motocicletas en México tienen un accidente cada 23 mil kilómetros, el doble que los autos en la misma distancia recorrida. Este estudio recaba de manera voluntaria información sobre kilómetros conducidos y hábitos de manejo de sus usuarios, al ofrecer un seguro accesible para conductores de bajo riesgo.



GM ELIMINARÁ 500 PUESTOS DE TRABAJO PESE A GANAR 10,000 MILLONES DE DÓLARES

El periódico The Detroit News dijo que los despidos fueron comunicados este martes de forma interna en una carta y que afectarán a trabajadores asalariados (desde administrativos hasta ingenieros, comerciales y otro tipo de profesionales) y no a los empleados de las plantas de montaje. GM señaló al periódico que los despidos son parte de la estrategia de reducción de costos de la compañía. El fabricante de automóviles cuenta con unos 86.000 empleados asalariados y unos 81.000 empleados de fabricación en todo el mundo. A finales de enero, cuando GM informó de 9.934 millones de beneficios netos en 2022, su director financiero, Paul Jacobson, dijo que en los dos próximos años la compañía recortará unos 2.000 millones de dólares en costos.



SUBARU LANZÓ LA NUEVA OUTBACK 2023

Subaru Automotriz México presentó la nueva SUV SUBARU Outback 2023, la sexta generación que lo tiene todo trayendo consigo una nueva sensación de aventuras. Subaru Outback 2023 cuenta con un motor BOXER Turbocargado de inyección directa de 2.4L con 245hp @5,200 – 6,000 rpm y 258lb-ft @2,000 – 4,800 rpm en conjunto del sistema Symmetrical AllWheel Drive que desde hace 50 años predomina en sus vehículos logrando un mayor control y estabilidad en la conducción. Cuenta con el X-MODE exclusivo de SUBARU ofreciendo confianza incluso en las carreteras más difíciles. Se lanza con dos versiones y ambas cuentan con un Sistema de Info-entretenimiento STARLINK 3.0 con Pantalla de 11.6" y audio premium Harman/Kardon® con 7 bocinas y SubWoofers. Precios: Subaru Outback Field: \$919,900 MXN y Subaru Outback Touring: \$869,900 MXN

NO DEBES CONducIR CANSADO O DISTRAÍDO

El cansancio extremo provocado por la conducción afecta al conductor en sus capacidades al volante, lo cual se traduce en un notable incremento en los riesgos de sufrir un accidente. El aumento de las distracciones al volante merma la capacidad para tomar decisiones al volante y disminución de la movilidad física; para evitarlo relaja los brazos, hombros y cuerpo durante la conducción, si te sientes cansado realiza una parada para descansar unos minutos.



INFORMACIÓN GENERAL

702-02032023 | MAR 02



COVID-19: Se disparan otra vez teorías conspirativas sobre el origen del virus

- Cuando se trata de la desinformación sobre el COVID-19, cualquier nuevo reporte sobre el origen no tarda en provocar el regreso de afirmaciones engañosas sobre el virus.

FBI respalda teoría sobre origen del COVID-19: Un incidente en laboratorio de Wuhan, China

- "El FBI ha evaluado durante bastante tiempo que los orígenes de la pandemia son probablemente un posible incidente de laboratorio en Wuhan", aseguró Wray en entrevista para Fox News.

UNAM se pronuncia sobre la situación actual de la pandemia

- Afirman que las medidas preventivas han sido fundamentales

COVID-19: SE DISPARAN OTRA VEZ TEORÍAS CONSPIRATIVAS SOBRE EL ORIGEN DEL VIRUS

Los orígenes del COVID-19 siguen siendo difusos. Tres años después del inicio de la pandemia, aún no está claro si el coronavirus que provoca la enfermedad salió de un laboratorio o llegó al ser humano desde un animal. Lo que sí se sabe es que cuando se trata de la desinformación sobre el COVID-19, cualquier nuevo reporte sobre el origen del virus no tarda en provocar una recaída y el regreso de afirmaciones engañosas sobre las vacunas y las mascarillas que han resonado desde el inicio de la pandemia. Volvió a ocurrir esta semana después de que el Departamento de Energía de Estados Unidos confirmara que un reporte clasificado había concluido, con un bajo nivel de confianza, que el virus se había escapado de un laboratorio. En cuestión de horas, las menciones en internet a las teorías conspirativas sobre el COVID-19 comenzaron a surgir, y mucha gente dijo que el reporte clasificado demostraba que habían tenido razón desde el principio. El reporte no se ha hecho público, y las autoridades en Washington recalcaron que varias agencias estadounidenses discrepan sobre el origen.

FBI RESPALDA TEORÍA SOBRE ORIGEN DEL COVID-19: UN INCIDENTE EN LABORATORIO DE WUHAN, CHINA

Ahora que están tensas las cosas entre Estados Unidos y China, el director del FBI, Christopher Wray, no encontró mejor momento para dar a conocer la posición de la principal oficina de investigación estadounidense sobre el origen del COVID-19. Así que, por si algún norteamericano o extranjero quiere echarle la culpa a alguien del encierro que se vivió hace sólo un par de meses, desde el FBI se apoya la teoría de que el virus del COVID-19 se esparció "gracias" a una filtración en un laboratorio en Wuhan, China.



UNAM SE PRONUNCIA SOBRE LA SITUACIÓN ACTUAL DE LA PANDEMIA

La sexta ola por COVID-19 en México alcanzó un máximo de casos confirmados a nivel nacional en la segunda mitad de diciembre de 2022, lo cual fue aproximadamente una sexta parte del número máximo de casos de la ola previa. Debido a la amplia protección que se ha logrado por la vacunación y por el paso de la enfermedad en la población, la mayoría de los casos confirmados son de intensidad leve y la proporción de casos hospitalizados es muy baja, así como el número de defunciones por COVID-19. Al igual que en las dos olas anteriores, la variante predominante continúa siendo Ómicron, y de entre las más de 30 subvariantes que se han identificado en México, las de sublinajes BQ y XBB representan la mayoría actualmente.



RECOMENDACIÓN

Sigue usando el cubrebocas en lugares cerrados o poco ventilados para poder evitar el contagio de las enfermedades propias de esta época del año.



FÚTBOL

TIPS/PRODUCTO

702-02032023 | MAR 02



"Suplencia": Nacho Ambriz pone mano dura en medio del gran momento de Toluca

- Hay temor de que problemas extra cancha afecten al vestidor de los Diablos

Nacho Ambriz no encontró respuesta en una de las figuras de Toluca y no le tembló el pulso para enviarlo al banco de los suplentes. Tras un inicio irregular, Toluca empezó a levantar en el Clausura 2023 de la Liga MX. Los mexiquenses sumaron 18 puntos en lo que va del campeonato y están ilusionándose con ingresar, de manera directa, a los Cuartos de Final de la Fiesta Grande. Deben seguir por el mismo camino en la recta final...También tendrán que pulir cuestiones en el vestidor. Una de ellas es la que mencionó el Francotirador de RÉCORD en una de sus habituales columnas para dicho medio de comunicación: se está gestando un problema extra cancha entre el entrenador y un futbolista clave de los Diablos Rojos, pero no hay solución. "No todo es miel sobre hojuelas. Hubo un nuevo pleito entre Ignacio Ambriz y Leonardo Fernández. Nacho le pidió al uruguayo que no abusara de la conducción, que no jugara a más de tres toques, pero el volante ofensivo no le hizo caso y lo pagó con la suplencia", reveló esta fuente, filtrando el malestar del DT.



TIP ROSHFRANS

SOBRE EL COLOR DE TU AUTOMÓVIL



Ya sabes qué coche quieres. ¿En qué color quieres llevártelo? Un 25% de los mexicanos escoge su automóvil en color plata y el blanco y el gris suman la mitad de los automóviles que se compran en México. Nos gustan los colores claros. Asimismo, en lo último que piensas al seleccionar el color, es en el medio ambiente y sobre todo en el calor. ¿Sabías que en un coche oscuro o negro la temperatura interior puede llegar a 50 grados centígrados? Así que ya lo sabes. Los colores oscuros guardan más el calor que aquellos colores claros. La próxima vez que elijas, piensa también en que mantener un coche oscuro, siempre es más caro que uno claro.

SHAMPOO PARA AUTOS

Formulado con agentes limpiadores, y desengrasantes biodegradables que eliminan la suciedad de la carrocería del vehículo con un agradable aroma.

Beneficios:

- Limpia eficientemente la suciedad de aves, mosquitos incrustados, grasa, lodo y tierra, gracias a sus agentes detergentes.
- Fácil enjuague que no deja residuos, debido a sus componentes tenso-activos que atrapan la suciedad y la remueven con facilidad.
- Protege la pintura del automóvil, previniendo el aspecto percutido (amarillento), conservando el brillo y encerado, gracias a su exclusiva fórmula Roshfrans.

